



自慢の作品並ぶ 手作り文化祭

元総社町第四

元総社町第四で2月13日・14日、四区文化祭が行われました。地区の文化振興のために隔年で行っているこの行事は、ことしで7回目。絵画や手芸、写真など、約170点の作品が一堂に展示されました。また、来場者にはその場で作ったボン菓子を配布。手作りのぬくもりあふれる文化祭となりました。



チームで団結し 元気にプレー

城南地区

2月14日、荒砥中体育館で城南地区町別対抗卓球大会が開かれました。この催しは住民の親ほくを図るため毎年開催され、ことしは町単位で編成した35チーム300人が参加。予選リーグ、決勝トーナメントとも白熱した好ゲームが行われ、和やかな雰囲気の中にも緊張感が漂っていました。

編集 4 こぼれ話

表紙の取材で駄菓子屋SAKU太郎へ。雰囲気のある店内にはたくさんの駄菓子が並びます。好きな物を買うため、小遣いをやりくりした子どものころ。通い詰めた店はもうないけれど、店のばあちゃんの温かい笑顔は大切な思い出の1ページです。(荻)

表紙の案内

楽しく買い物一。中央通り商店街にあるハイパー駄菓子屋SAKU太郎。ドキドキとワクワクが詰まった店内は、子どもたちと店員の触れ合いの場。たくさんの笑顔がはじけます。



狩野 はるき
遥軌ちゃん
(2歳・朝倉町)



鹿子嶋 みゆ
美優ちゃん
(2歳・山王町)



川野 ふうな
楓和ちゃん
(2歳・下石倉町)



高橋 かずひこ
和秀ちゃん
(1歳11カ月・小相木町)



宮下 しゅん
隼ちゃん
(1歳11カ月・関根町)



柴崎 あいみ
愛実ちゃん
(2歳・後家町)

撮っておき まえばし

サクラ日和



- 高橋はるかさん・天川原町一丁目
- おとし4月、前橋文学館近くで撮影
通りかかった広瀬川沿いの桜がきれいで、思わず車を降りてシャッターを押しました。